

ABK / GARANT

Überwältigende Mehrheit für Kooperation

Montag, 11.10.2021



Garant-Geschäftsführer Jens Hölper (links), ABK-Geschäftsführer Thomas Fehr und ABK-Gesellschafterin Susanne Heller freuen sich, dass die Zusammenarbeit der beiden Verbände nun besiegelt ist. Fotos: Garant Gruppe

Auf ihrer Gesellschafterversammlung in Göttingen stimmten die ABK-Gesellschafter mit einer überwältigenden Mehrheit von über 90% dem Kooperationsvertrag zwischen dem ABK Einkaufsverband aus Gütersloh und der Garant Gruppe aus Rheda-Wiedenbrück zu. Damit kann die Zusammenarbeit wie geplant am 1. Januar 2022 mit Inkrafttreten des Vertrags beginnen.

Im Rahmen der Gesellschafterveranstaltung stellten Hendrik Schütte, Geschäftsleiter Garant Marketing, und Stefan Wieselhuber, Brandmanager für die Marke "Notturmo" im Garant Bettenspezialverband „Gutes Schlafen“, den anwesenden Gesellschaftern noch einmal Struktur, Ausrichtung und Strategie der Garant Gruppe und der ihr angeschlossenen Spezialverbände vor. Das breite Dienstleistungsportfolio der Verbundgruppe, und insbesondere die Themen Marketing und digitale Services für Betten- und Schlafen-Spezialisten, wurden von den Anwesenden positiv aufgenommen.

„Es freut uns sehr, dass die überwältigende Mehrheit der ABK-Gesellschafter die Vorteile und den Nutzern einer engen Zusammenarbeit von ABK und Garant auf strategischer und operativer Ebene für sich erkannt hat“, äußerten sich ABK-Geschäftsführer Thomas Fehr und Garant-Geschäftsführer Jens Hölper nach der Abstimmung zufrieden. „Nun gilt es, die gemeinsam gesteckten Ziele auch tatkräftig umzusetzen.“ Dazu gehören, so die Geschäftsführer weiter, inhabergeführten Betten-Fachgeschäften mehr Gewicht zu geben und die unternehmerische Zukunft des Mittelstandes abzusichern. So können zukünftig die Synergien in der Warenbeschaffung durch die enge Kooperation der Warenkommissionen beider Verbände genutzt werden.

Über eine Zweitmitgliedschaft bei Garant können ABK-Mitglieder außerdem auf das Dienstleistungsportfolio zurückgreifen, um etwa digitales Marketing oder Finanzdienstleistungen in Anspruch zu nehmen. ABK-Gesellschafterin Susanne Heller äußerte sich dazu: „Die Entscheidung in der Abstimmung fiel mir leicht – die Stärken beider Verbände ergänzen sich hier optimal. Ich sehe Garant als einen Kooperationspartner auf Augenhöhe, mit dem wir auf partnerschaftlicher, persönlicher Ebene zusammenarbeiten und unsere Kräfte und unser Einkaufsvolumen bündeln können, um gemeinsam zukunftsorientierte Projekte zu realisieren. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit.“

Bereits im November können die ABK-Gesellschafter bei einem exklusiven Rundgang auf dem Garant Partnerforum in Leipzig erste Eindrücke der Leistungsfähigkeit des neuen Kooperationspartners gewinnen. Im Nachgang sollen die ersten Industriegespräche stattfinden. Auch der erste persönliche Kontakt der beiden Verbandsvertreter mit den Gesellschaftern der ABK ist schon geplant. Hier werden Thomas Fehr und Stefan Wieselhuber im persönlichen Gespräch offene Fragen beantworten. 2022 beginnt dann die gemeinsame Gremiumsarbeit. Ebenso wird Garant im Januar 2022 als Zeichen der engen Verbundenheit auf der ABK Open Home Präsenz zeigen und zu Dienstleistungen informieren. Auf der ABK Open im Sommer ist ein eigener Stand für die beiden Garant Kollektionsmarken Notturmo und Morgana vorgesehen. „So versprechen wir uns, die eigenen Gesellschafter, aber auch verbandsfreie und verbandsnahe Bettenfachhändler von der geballten Leistungsfähigkeit der beiden Verbände überzeugen zu können“, erklären Fehr und Wieselhuber. Ab Juli 2022 wird dann die Zentralregulierung der ABK-Gesellschafter durch Garant übernommen.

Überwältigende Mehrheit für Kooperation